

regioMOBIL – Taxi Aldrian berichtet

Ingrid und Alfred Aldrian sind seit 2 Jahren für regioMOBIL in der Region unterwegs und geben uns einen Einblick in seinen Alltag als Fahrer im südweststeirischen Mobilitätssystem.

Herr Aldrian, wie kommt regioMOBIL in der Bevölkerung an?

„regioMOBIL wird von der Bevölkerung sehr positiv angenommen! Wenn zum Beispiel 80-jährige aus St. Oswald ob Eibiswald zum Arzt müssen und keine Fahrgelegenheit haben, ist ein Taxi unbezahlbar. Mit regioMOBIL kann man für einen super Pauschalpreis von 6 Euro bequem ins eigene Ortszentrum gelangen.“

Welche Personen nutzen das Mobilitätsangebot?

Ich bringe ganz unterschiedliche Menschen an ihr Ziel. Zum Beispiel 3 Frauen aus Sankt Pongratzen nach Eibiswald: Sie fahren regelmäßig zusammen ins Ortszentrum, gehen dann zum Arzt, einkaufen und/oder Kaffee trinken. Sie reden sich da zusammen und fahren dann gemeinsam zurück. Das hat sie insgesamt 12 Euro gekostet.

Es gibt auch eine andere Dame, die ihren Hof an ihren Sohn übergeben hat. Wenn niemand Zeit für sie hat, bucht sie sich regioMOBIL und fährt damit ins Ortszentrum, um sich dort die Zeit zu vertreiben.

Ist regioMOBIL auch für Pendler*innen interessant?

Ja, beispielsweise Frau Dr. Celebi, unsere Allgemeinmedizinerin in Bad Schwanberg. Sie fährt jeden Tag mit dem Zug in die Region und anschließend mit regioMOBIL in ihre Ordination. Auf diese Weise benötigt sie kein Auto von Graz aus. Wir haben bereits regelmäßige feste Fahrzeiten für sie reserviert, und meistens darf ich sie fahren.

...und für Gäste in der Region?

Natürlich auch! Letzten Sommer hat ein älteres Ehepaar aus Norddeutschland für drei Wochen ein Ferienhaus gebucht. Nachdem sie noch einige Besorgungen zu erledigen hatten und nicht mobil waren, haben sie mich bei Anreise als Taxifahrer gebucht. Das Taxometer zeigte eine Strecke von 35 km an. Ich habe ihnen dann von regioMOBIL bzw. dem WEINMOBIL erzählt. Da sie nicht mobil waren und die Gegend erkunden wollten, waren sie sehr dankbar und sind den Rest der Woche damit gefahren - meistens mit mir als Fahrer.

Buchen auch Sie Ihre Fahrt einfach unter der Telefonnummer 050 16 17 18! Informationen zum Tarifmodell sowie eine Übersicht aller Haltepunkte finden Sie unter: www.regiomobil.st.

Die Region Südweststeiermark wünschen allen Fahrgästen eine gute Fahrt!